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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el 

Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda y, en 

lo posible, de manera urgente, se sirva asignar médicos para la 

guardia del Hospital "Guillermo Rawson" de la ciudad de San Javier, 

cabecera del departamento del mismo nombre. 
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Nat li o· alia Armas Belavi 

iputada Provincial 
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CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Señora Presidente: 

El Hospital Guillermo Rawson, ubicado sobre Bv. Teófilo 

Madrejón al 1300 de la ciudad de San Javier, fue objeto de una importante 

intervención edilicia hacia el año 2021. La información oficial al momento de 

la inauguración de las obras de ampliación indicaban: "...tiene por objeto el 

refuerzo del nivel de complejidad mediante la readecuación y 
refuncionalización edilicia y mediante una ampliación para generar una 

nueva guardia, sector para enfermería y otras dependencias...", siempre 

necesarias para una población cada vez más creciente, se advertía. 

Cabe señalar que citado nosocomio atiende a una 

población superior a 30.000 santafesinos no sólo de la ciudad cabecera 

departamental sino también de las localidades vecinas que acuden a ella ya 

que es el único gran efector entre las ciudades de Reconquista y Santa Fe. 

Sin embargo, desde su inauguración, no ha contado con 

los recursos económicos y humanos necesarios para responder a semejante 

demanda. En lo que respecta concretamente a las falencias del servicio de 

guardia es lo que más afecta a los vecinos. Es dable aclarar que el malestar 

reinante no es para con el profesional médico sino por la insuficiencia de 

personal. 

Los pacientes que asisten a la guardia son prevenidos a 

través de carteles anónimos obrantes en el interior del hospital que indican: 

"En el día de la fecha el hospital cuenta con 1 solo profesional médico en la 

guardia. Les agradecemos su comprención y entendimiento para cuidar los 

recursos y a los profesionales para poder realizar de la mejor manera 

nuestro trabajo (sic)." Este cartel que luce desde hace meses, reconoce la 

insuficiencia de médicos de guardia, problemática que excede a la gestión 

de la actual dirección a la cual reconocen por sus esfuerzos. 
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CÁMARA DE DI PUTA DOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

Al respecto, las autoridades reconocen que la carga 

sobre la guardia, que antes se concentraba en los fines de semana, se ha 

extendido a todos los días debido a la situación del dengue y se espera que 

aumente con la llegada de enfermedades respiratorias. 

Por ello, ante esta realidad compleja, correspondería que 

a la mayor brevedad posible se asigne personal para la guardia del hospital. 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el 

acompañamiento y aprobación del presente proyecto. 

,AS ge- 
Natalia Armas Belavi 
Diputada Provincial 
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